



SOCIEDADES CLAVE



La empresa ECOWATER se basa en la colaboración con distintas empresas obteniendo así beneficios con todas aquellas.

Esta empresa tiene como objetivo recaudar el máximo dinero posible para poder donarlo a Somalia, ayudando con ello a que los habitantes obtengan agua potable y poder mejorar las condiciones de vida de dicho lugar.

Las acciones de nuestra empresa que hacen uso de alianzas con otros sectores son el transporte, las actividades publicitarias y promocionales y las colaboraciones sin ánimo de lucro de recaudación de fondos.

ALIANZAS

TANDEN se trata de una empresa de transporte con la cual realizamos una alianza para la repartición y distribución de nuestras botellas de agua. A pesar de la gran variedad de empresas internacionales de transporte que podríamos haber elegido, hemos escogido esta debido al proyecto que están llevando a cabo. Ecowater busca no solo ayudar a mejorar la vida en Somalia si no que busca que cada acción empresarial afecte lo menos posible al medio ambiente. El proyecto LOGÍSTICA VERDE caracteriza a esta empresa, se trata de un proyecto nuevo que apuesta por el transporte ecológico y el uso mínimo de recursos.

Como ellos explican, consiste en la transformación integral de la logística, estructuras, procesos y sistemas para empresas para medir y minimizar el impacto ambiental de su actividad. El sistema de destino verde de logística se lleva a cabo a través de un equilibrio entre la eficiencia económica y ecológica, además de la creación de valor sostenible.



Pretenden incrementar unidades que reduzcan las emisiones contaminantes o que utilicen medios de energía alternativos, reutilizar las basuras creadas y hacer uso de materiales biodegradables para el empaquetado. Evitar la contaminación utilizando métodos como los paneles solares para obtener energía y aprovechar los viajes sin desaprovechar ningún tipo de recurso disponible. Para nuestra empresa es vital colaborar con sectores ecológicos ya que coinciden con nuestra ética, por lo que Tanden distribuirá nuestras botellas para potenciar el proyecto mediante el que están actuando y nosotros haremos uso de sus servicios para que la distribución de nuestros productos no afecte al medio ambiente y sirva de ejemplo para otras empresas.

OXFAM y **ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE** son las ong con las que colaboramos por distintas razones. Como nuestro propósito consiste en donar dinero para poder crear canales de agua para obtener agua potable en Somalia.

- **OXFAM** es una ong que lleva colaborando con Somalia desde hace 40 años y que ayuda con los proyectos de ayuda al pueblo, la alianza con ellos consiste en que tendremos un córner para promocionar nuestras botellas en cada una de sus



OXFAM



actividades/festivales a cambio de que ellos también puedan mostrar otro proyecto que ayude a Somalia.

- **ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE** es la ong a la que donamos el dinero recaudado porque ayudan a luchar contra el hambre y a conseguir agua potable. Al igual que con la anterior ong, ellos nos proporcionan lugares para dar a conocer nuestros productos y que los consumidores tengan más acceso a ellos.



Para nuestra empresa lo más importante es colaborar con ongs, ya que es para donarles parte del dinero que consigamos a ellos para poder ayudar en los lugares más necesitados, en nuestro caso Somalia

THANKIUM es una agencia publicitaria pequeña en Madrid que trabaja en la publicidad innovadora. Decidimos trabajar con esta agencia porque queremos apostar por las empresas pequeñas para dar la oportunidad de aumentar su negocio. Nuestros productos deben ser publicitados para que toda la población los pueda conocer, con THANKIUM nuestras botellas serán promocionadas de una forma única y distintiva mientras que ellos podrán dar a conocer su negocio, además, el hecho de promocionar unos productos solidarios mejorará su imagen. Nuestras botellas necesitan darse a conocer para que el proyecto que estamos llevando a cabo se cumpla.

Thankium
creative & interactive agency